



Dans une déclaration intitulée "Fiducia Supplicans", les évêques du Cameroun ont réaffirmé leur opposition aux bénédictions accordées aux couples homosexuels. Ils soutiennent fermement les principes traditionnels de l'Église et condamnent l'homosexualité comme étant contraire aux valeurs chrétiennes et à l'anthropologie humaine.

Les principes bibliques et l'identité sexuée :

La déclaration évoque la sacralité de l'identité sexuée homme-femme, en se référant aux principes bibliques de la création de l'homme et de la femme à l'image de Dieu. Elle met en avant la différence fondamentale entre les sexes et l'importance du mariage en tant que fondement de la famille.

L'homosexualité comme falsification de l'anthropologie humaine :

Les évêques estiment que l'homosexualité est une falsification de l'anthropologie humaine, détournant la sexualité, le mariage et la famille de leur essence originelle. Ils soulignent également que cette pratique va à l'encontre des valeurs traditionnelles et historiques de la société africaine.

Le mariage comme union entre un homme et une femme :

Selon les évêques, le mariage en tant qu'union homosexuelle ne peut être considéré comme un mariage authentique, mais comme une distorsion de cette institution sacrée. Ils réaffirment ainsi la conception chrétienne du mariage en tant qu'union entre un homme et une femme.

La position de l'Église et la compassion envers les personnes homosexuelles :

Les évêques affirment que leur position est conforme à l'enseignement traditionnel de l'Église catholique et rejettent toute forme de bénédiction accordée aux couples homosexuels. Cependant, ils appellent à la prière et à la compassion envers ceux qui sont enclins à l'homosexualité, les invitant à une conversion radicale et à sortir de la mentalité de victimisation.